

令和8年1月

加盟校顧問各位

東京都高等学校体育連盟卓球男子専門部

委員長 平 雅行

令和8年度 高体連主催・主管大会における大会使用球について

初春の候、各校顧問の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より東京都高等学校体育連盟卓球男子専門部の事業におきましては、深いご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて表題の件ですが、東京都予選会の大会球として使用している日本卓球（株）から11月に抗ウイルス・抗菌効果のあるクリーンボールの生産を終了とし、それ以前に販売していたボールに切り替え、令和8年2月21日から販売するとの案内がありました。

日本卓球ルールの2.2.1.3には、「主管者が用意する競技用具は、原則として、本協会が公認し発売後3ヶ月以上経過したものの中から大会主催者が決定し、各種大会要項に記載する。」とあります。そこで、令和8年度の東京都高等学校体育連盟卓球男子専門部主催・主管大会の東京都高等学校春季卓球大会（関東大会予選）、東京都高等学校総合体育大会（インターハイ予選）につきましては、従来通りのクリーンボールで大会を行いますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上